

2010年3月19日

JICA講演 アンケート

「広い視野」のイメージがつかめた。

自分自身の頭の整理と相手との認識の共有という点で重要なツールであると感じました

関係者が多く複雑な話を何度打ち合わせをしても相互の理解が完全に出来ず業務が進んでいくことがあるのですが、図を利用して改善してみようと思います。非常に有益な研修でした。

業務で図がかけないという悩みで参加しましたが、結局は自分がきちんとわかっていないからだということに改めて気付かされました。また、図を使うと問題解決にも役立つとわかり大変興味を持ちました。

事前に関連著書を読んではいましたが、実際に講義を受けて理解が進んだ

目からウロコの講義でした。図解はコミュニケーションだけでなく思考にも友好だとわかりました。ぜひdemoだけでなく全職員(特に若手)対象に研修してください。

図解することによる合意形成の重要性、リーダーの資質等を改めて理解できた。仕事だけでなく、自分の立ち位置、今後の人生目標等の設定にも大いに役立つ

テクニックではなく、図解思考の理念・哲学に触れ、今後の業務姿勢まで変化できそうです。

イントロダクション「文章と箇条書きが日本人をだめにした」で、おっと参加者の興味がひきつけられたら、その後の3時間はあっという間に過ぎました。「日々の仕事」「自分の仕事」のみならず、色々な事を図でとらえるというのが新鮮でした。

「手を動かすと頭がうごく」というのは真実で、講義、演習の中で仕事を著す図をかくと、もっとこの業務に力を入れたい、こうしたいなど、頭を使って考えることが楽しかった。引き継ぎ書などは早速実行する予定です。

自分の課の仕事、自分のキャリアをしっかりと図解します

短時間だが充実した講義ありがとうございました。じっくりと時間をかけて考える必要性を再度認識させられました。関係者とのコミュニケーションの改善に今日の知見を活用していきたい。

様々な場面で活用していきたい

自分が描いていた図というのは図解ではないことがわかりました

かくも素晴らしい社会変革を巻き起こす勢いのある方にお会いでき光栄です。図解思考を業務に活かし、世界をより良くしていきたいと思います。

仕事に、今後のキャリア形成に、そして人生設計にフル活用していきたい

仕事上、外部の人に説明する機会が多いので、図解の技術をもっと勉強したいと思います。

説明もわかりやすく、退屈せずに、面白い講義でした。